

Certamen internacional premia a estudiante cubana de Ballet



La bailarina concursó con dos obras, de ellas la variación de Swanilda, que dedicó a la directora de su escuela, la Maestra Ramona de Saá. Foto: ACN

La Habana, 22 mar (RHC) La estudiante Mónica Cristina Tapia (en la foto), de la Escuela Nacional de Ballet 'Fernando Alonso' alcanzó el tercer lugar en la Categoría Senior, que otorgó el jurado del concurso en línea Dance Open America, de EE.UU.

La subdirectora de Comunicación y Relaciones Internacionales del Centro Nacional de Escuelas de Arte, Zulema Armas, informó que la alumna de 17 años, quien cursa el segundo nivel de la enseñanza, resultó laureada entre numerosos concursantes.

La bailarina concursó con dos obras, de ellas la más especial fue la variación de Swanilda, que dedicó a la directora de su escuela, la Maestra Ramona de Saá.

La competencia constituye un puente para conectar a bailarines de todo el mundo, una plataforma de expresión destinada a promover y descubrir talentos, y un espacio seguro para conquistar los sueños a través de la alegría de la danza. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/251494-certamen-internacional-premia-a-estudiante-cubana-de-ballet>



Radio Habana Cuba